

PRESSEMITTEILUNG

Miesbach, 1. Juni 2023



Das Fahrrad zählt zu einem wichtigen Alltagsverkehrsmittel im Oberland.

Foto: Dietmar Denger für REO

Stadtradeln 2023

Landkreis Miesbach radelt fast bis zum Mond

- STADTRADELN 2023: 2089 Radelnde, 180 Teams, 346.568 Kilometer
- Förderung des Radverkehr in der Region ein wichtiges Thema

2089 Radlerinnen und Radler setzten ein Zeichen für mehr und besseren Radverkehr im Landkreis Miesbach. Beim Stadtradeln 2023 vom 6. bis 26. Mai hieß es wieder möglichst viele Kilometer sammeln und so viele Alltagsfahrten wie möglich mit dem Rad zurücklegen.

Schon zum vierten Mal war der Landkreis Miesbach bei der deutschlandweiten Aktion STADTRADELN mit dabei. Trotz des schlechten Radlwetters im Oberland in den letzten drei Wochen legten die 2089 teilnehmenden Radfahrerinnen und Radfahrer in 180 Teams in diesem Jahr 346.568 Kilometer zurück. Das entspricht fast der Entfernung von der Erde bis zum Mond. Ein toller Erfolg, der einmal mehr die Wichtigkeit des Fahrrads im Oberland auch als Alltagsverkehrsmittel unterstreicht. Zudem konnten mit der geradelten Strecke im Vergleich zum Auto, insgesamt 56 Tonnen CO₂-Emissionen vermieden werden.

„Die Aktion STADTRADELN hat wieder einmal gezeigt, dass sich viele Menschen regelmäßig auf's Rad setzen – und das nicht nur in ihrer Freizeit. Somit gilt weiter, in den Ausbau von Radinfrastruktur und die Schaffung von Angeboten für den Radverkehr in der Region zu investieren.“, so Tim Coldewey der Standortförderung Holzkirchen, der zusammen mit der Regionalentwicklung Oberland (REO) und der Stadt Miesbach das STADTRADELN organisierte.

Neben den Preisen für die Radelnden mit den meisten Kilometern und Alltagsfahrten, die von den teilnehmenden Gemeinden ausgezeichnet werden, waren auch viele Schülerinnen und Schüler in den drei Wochen auf ihren Rädern unterwegs. Der Schule mit den meisten geradelten Kilometern winkt ein exklusives Schul-Catering und der besten Klasse ein exklusiver ‚Bike-Tag‘ in Zusammenarbeit mit der Mountainbike Schule Kreuth.

Wer als beste Schule und Klasse sowie als Einzelsieger in den Kategorien der Landkreis-Ebenen-Radler hervorgeht, wird nach den Pfingstferien in der Woche des 12. Juni bekanntgegeben. Zudem werden dann auch die Gewinner der Verlosung unter allen Teilnehmenden benachrichtigt, auf die attraktive Preise, wie zum Beispiel ein Gutschein von WOLF Radsport in Höhe von 500 Euro, warten.

Über eine Veröffentlichung der Pressemitteilung würden wir uns sehr freuen! Bei weiteren Fragen steht Ihnen Thorsten Schär gerne zur Verfügung:

Kontakt

Thorsten Schär

Projekt-Management | Tourismusentwicklung

+49 (0) 80 25 - 993 72 52

thorsten.schaer@regionalentwicklung-oberland.de

Pressekontakt

Ilona Kaffl

Kommunikation | Medien- und Öffentlichkeitsarbeit

+49 (0) 80 25 - 993 72 61

ilona.kaffl@regionalentwicklung-oberland.de

Anschrift

Regionalentwicklung Oberland KU

Rathausplatz 2

83714 Miesbach

www.regionalentwicklung-oberland.de

